

車止め・  
旗・ポールメ  
ーカーの株  
サンポール  
(中区南吉  
島2-4-1  
5、山根以  
久子社長)  
は13日、ク  
ラウドファ  
ンディング  
を活用した  
車止めを通  
学路に設置  
するプロジェクトが、今  
月1日の立ち上げからわ  
ずか13日で目標金額12  
0万円を達成した。

近年、制御を失った車  
両に歩行者が巻き込まれ  
る交通事故が後を絶たな  
い。昨年6月には、千葉  
県八街市で下校中の児童  
5人が死傷する痛ましい  
事故が起きた。この事故  
を受け、国は危険箇所を  
抽出して安全対策を講じ

## クラウドを活用し車止めを設置 わずか13日で目標金額達成 サンポールのプロジェクト

車止め・

るよう自治体等に通知。

同社の思いに賛同した

全国の通学路で、点検と  
対策の検討が進められて  
いる。同社は道路資材等  
を製造する企業として、  
事故減少に貢献したい思  
いから、今回のプロジェクト  
を立ち上げた。

プロジェクトは、昨年  
3月に児童を巻き込む事  
故が発生した吳市立昭和  
北小学校の通学路2カ所  
に、同社製品の高強度型  
車止め「インパクトボラ  
ード」を計8本設置する。



同製品は、スチール製ガ  
ードパイプ+写真手前左  
IIの内部に独自の多重管  
ユニット+同右+を組み  
込み、衝突衝撃を受け止  
めることを可能にする。  
設置は4月末を予定。

プロジェクトに対する  
支援は、クラウドファ  
ンディングサイト「REA  
DYFOR」から。もしく  
はサンポールに手続き代  
行を申し込む。問合せ電  
話244-4655。